

ABSTRAK

Amara Dea Theana, 17104163091, Penegakan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 Tentang Penyelenggaraan Perparkiran di Kabupaten Tulungagung (studi kasus di Jalan Kyai Wahid Hasyim No. 54 Tulungagung) Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.

Kata Kunci : Penegakan, Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya kegiatan perparkiran di Tulungagung yang tidak sesuai dengan Peraturan Daerah yang ada, para petugas parkir banyak yang meminta tarif parkir yang tidak sesuai dengan Peraturan Daerah yang telah ditetapkan petugas parkir yang melanggar peraturan yang dibuat akan mendapatkan sanksi

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penegakan peraturan daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang penyelenggaraan perparkiran di Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung? 2) Bagaimana Tinjauan Fiqh siyasah terhadap penegakan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang penyelenggaraan Perparkiran di Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk memahami penegakan perparkiran di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang penyelenggaraan Perparkiran di Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung 2) Untuk memahami penegakan perparkiran di Kabupaten Tulungagung berdasarkan fiqh siyasah

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari wawancara, observasi dan juga dokumentasi. Wawancara dengan Staf Dinas Perhubungan, wawancara dengan petugas parkir, wawancara dengan masyarakat. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis data kualitatif agar penelitian ini mudah dipahami. Pengecekan keabsahan temuan dalam penelitian ini menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penegakan perparkiran di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 adalah dengan memberikan sanksi administrasi berupa teguran, peringatan tertulis apabila petugas masih melanggar peraturan maka akan dilakukan penutupan tempat parkir untuk sanksi denda akan dikenakan 2% yang ditagih dengan menggunakan STRD kepada petugas parkir yang telah melanggar peraturan, untuk fasilitas petugas parkir resmi Dinas perhubungan telah memberikan perlengkapan, namun untuk karcis parkir masih belum

ada ; 2) Penegakan Perparkiran di Kabupaten Tulungagung berdasarkan fiqih siyasah adalah belum sesuai karena masih ada petugas parkir yang melanggar peraturan yang telah di buat oleh pemerintah daerah petugas parkir masih melakukan pelanggaran atau kesalahan salah satunya dengan meminta tarif parkir yang berlebih dan sering meninggalkan kendaraan yang terparkir atau meminta tarif parkir tidak sesuai dengan yang telah ditetapkan oleh pemerintah Kabupaten Tulungagung, masalah inilah yang banyak dikeluhkan oleh masyarakat di Kabupaten Tulungagung.

ABSTRACT

Amara Dea Theana, 17104163091, **Enforcement of Regional Regulation Number 10 of 2011 Concerning Implementation of Paking In Tulungagung regency (cause study on jalan kyai wahid hasyim tulungagung)**, Department of State Administration Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Tulungagung. 2020, Advisor: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.

Keywords: Enforcement, Regional Regulation Number 10 of 2011

This research is motivated by the number of parking activities in Tulungagung which is not in accordance with the existing Regional Regulations, many parking attendants ask for parking rates that are not in accordance with established Regional Regulations parking attendants who violate the rules made will get sanctions

The problem formulation in this research is: 1) How is the enforcement of regional regulation number 10 of 2011 concerning the implementation of parking on Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung?. 2) How is the siyasah fiqh review of the enforcement of regional regulation number 10 of 2011 concerning the implementation of parking on Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung ? . The purpose in this research is: 1) To understand the enforcement of parking in Tulungagung Regency based on Regional Regulation Number 10 of 2011 concerning the implementation of parking on Jalan Kyai Wahid Hasyim Tulungagung. 2) To understand the enforcement of parking in Tulungagung Regency based on siyasah fiqh

The data collection techniques used in this study consisted of interviews, observations and documentation. Interviews with Transportation Agency staff, interviews with parking attendants, interviews with the community. The data analysis technique in this research is qualitative data analysis so that this research is easy to understand. Checking the validity of the findings in this study using triangulation.

The results of this study indicate that: 1) Enforcement of parking in Tulungagung Regency based on Regional Regulation Number 10 of 2011 is to provide administrative sanctions in the form of warnings, a written warning if the officer still violates the rules, a parking lot will be closed for a fine will be 2% billed using STRD to parking attendants who have violated the rules, for official parking attendant facilities, the Transportation Agency has provided equipment, but there is still no parking ticket; 2) Enforcement of parking in Tulungagung Regency based on fiqh siyasah maliyah is not appropriate because there are still parking attendants who violate regulations that have been made by the local government The parking attendants still commit violations or

mistakes, one of which is by asking for excessive parking rates or asking for parking rates that are not in accordance with those set by the Tulungagung Regency government, this problem is what many people in Tulungagung Regency complain about

الملخص

أمارا ديا تيانا، 17104163091، تفعيل اللائحة الإقليمية رقم 10 لسنة 2011 بشأن تنفيذ مواقف السيارات منطقة تولونج أجونج (دراسة الحالة في الشارع واحد هاشم رقم 54 تولونج أجونج). قسم القانون الدستوري كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2020، المشرفة: إندري هادي سيسواتي الماجستير.

كلمة الإرشادية: الإنفاذ ، اللائحة الإقليمية رقم 10 لعام 2011.

كانت خلفية البحث عن عدد أنشطة وقوف السيارات في تولونج أجونج التي لا تتوافق مع اللوائح الإقليمية الحالية، فإن كثير من ضباط وقوف السيارات الذين يطلبون أسعار وقوف السيارات التي لا تتوافق مع اللوائح الإقليمية التي تم تحديدها من قبل ضباط وقوف السيارات الذين ينتهكون اللوائح التي وضعها سيحصلون على عقوبات.

مسائل البحث كما يلي (1) كيف تفعيل اللائحة الإقليمية رقم 10 لسنة 2011 بشأن تنفيذ مواقف السيارات في الشارع واحد هاشم رقم تولونج أجونج ؟. (2) كيف تفعيل اللائحة الإقليمية في الشارع واحد هاشم رقم تولونج أجونج من رأي فقه السياسة؟. أهداف البحث كما يلي (1) لفهم تفعيل اللائحة الإقليمية رقم 10 لسنة 2011 بشأن تنفيذ مواقف السيارات في الشارع واحد هاشم رقم تولونج أجونج. (2) لفهم تفعيل اللائحة الإقليمية في الشارع واحد هاشم رقم تولونج أجونج من رأي فقه السياسة.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحث هي طرق بحث وصفية ذات منهج نوعي. تتكون تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة من المقابلات والملاحظات والتوثيق. مقابلات مع موظفي وكالة النقل ، مقابلات مع الحاضرين في مواقف السيارات ، مقابلات مع المجتمع. تقنية تحليل البيانات في هذا البحث هي تحليل بيانات نوعي بحيث يسهل فهم هذا البحث. التحقق من صحة النتائج في هذه الدراسة باستخدام التثليث.

نتائج البحث كما يلي (1) تفعيل اللائحة الإقليمية رقم 10 لسنة 2011 بشأن تنفيذ مواقف السيارات منطقة تولونج أجونج من خلال إعطاء عقوبات إدارية في شكل تحذير، تحذير مكتوب إذا كان الضابط لا يزال ينتهك القواعد، ثم إغلاق موقف للسيارات بغرامة 2٪ سيتم تحصيلها باستخدام خطاب فواتير ليفي الإقليمي لضباط وقوف السيارات الذين انتهكوا اللوائح، لمرافق وقوف السيارات الرسمية. لقد وفرت

وسائل النقل المعدات، ولكن لا يوجد حتى الآن مخالفة وقوف السيارات، (2) تفعيل اللائحة الإقليمية منطقة تولونج أجونج من رأي فقه السياسة، ليس مناسبًا لأنه لا يزال القائمون على مواقف السيارات يرتكبون مخالفات أو أخطاء، أحدها هو طلب أسعار زائدة لوقوف السيارات وغالبًا ما يتركون السيارات المتوقفة أو يطلبون أسعار وقوف السيارات التي لا تتوافق مع تلك التي حددتها الحكومة في تولونج أجونج.